



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nantes, le 22 août 2019

Périphérique nantais : Redémarrage des travaux d'élargissement de la chaussée sur le périphérique nord entre la porte d'Orvault et la porte de Rennes

Les travaux d'élargissement du périphérique nord vont reprendre à partir du 26 août 2019. Ces travaux ne concernent dans un premier temps que les abords du périphérique. Les usagers n'observeront donc les premières modifications qu'à partir du 2 septembre, date à partir de laquelle le balisage de chantier sera mis en place sur le périphérique.

Au cours des 2 premières semaines de septembre, la configuration des voies de circulation sera progressivement modifiée. Les bandes d'arrêt d'urgence seront alors supprimées pour permettre la réalisation de l'élargissement de la chaussée.

Afin de limiter la gêne aux usagers, les opérations de modification des circulations avec le balisage correspondant seront réalisés de nuit. Les travaux d'élargissement de la chaussée, d'une durée d'environ 10 mois, seront principalement réalisés de jour avec le maintien en permanence de 2 voies de circulation par sens. Comme pour le balisage, les quelques phases d'intervention nécessitant des restrictions du nombre de voies seront réalisées de nuit.

Ces travaux étant réalisés à proximité immédiate des voies de circulation, les usagers sont invités à rester vigilants et à faire preuve de prudence et de patience.

Préfecture des Pays de la Loire

6 quai Ceineray - BP 33515

44 035 NANTES

Service de la communication interministérielle

02 40 41 20 91 / 92

pref-communication@loire-atlantique.gouv.fr